

Reitera parlamento ruso rechazo al bloqueo de Estados Unidos contra Cuba



Moscú, 19 oct (RHC) La cámara baja rusa aprobó una resolución de rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba.

El documento está dirigido a la Asamblea General de la ONU y a las organizaciones legislativas internacionales para respaldar al pueblo cubano que ha sabido conservar su libertad y soberanía.

Por su parte, el presidente de Francia, Franscois Hollande, abogó por el fin del cerco económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba y estimó que esa política no tiene ningún sentido en la actualidad.

También el representante permanente de Uruguay ante la ONU, Elbio Roseli, dijo que el bloqueo estadounidense contra la nación caribeña nunca debió existir y aseguró que su país volverá a rechazarlo en la Asamblea General de Naciones Unidas el próximo 26 de octubre.

Mientras Cuba denunció ante el 43 Comité de Seguridad Alimentaria Mundial (CSA) de la ONU que el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos por más de 55 años obstaculiza

su seguridad alimentaria.

Ante mil 400 representantes de organismos y organizaciones vinculados al tema, a representante adjunta de la embajada de Cuba ante los organismos internacionales radicados en Roma, Rebeca Cutié, denunció que el pueblo cubano sufre carencias de todo tipo por la política genocida de sucesivos gobiernos estadounidenses contra su país.

Aclaró que pese a los avances en el proceso de normalización de las relaciones entre los dos países, las leyes que sustentan el bloqueo permanecen inalterables y afectan la seguridad alimentaria y la nutrición del pueblo cubano.

Cutié se dirigió al plenario durante la presentación del documento de decisiones del CSA sobre su participación en la promoción de la nutrición, reconocida por el propio texto como un poderoso motor para el logro de los objetivos de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

En opinión de la representante de la isla caribeña el informe contiene claves para continuar combatiendo el hambre y la desnutrición, aunque apeló a mayores acciones de cooperación y solidaridad entre las naciones, para alcanzar la meta de hambre cero.

Recordó que en la actualidad, a 800 millones de personas en el mundo se les viola el derecho a la alimentación.

Al mismo tiempo, alertó que en el texto de decisiones no aparece reflejada la alimentación como un derecho humano básico que condiciona la existencia misma de la especie. Derecho, subrayó, refrendado por la Resolución 70/154 de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

El CSA, el más importante foro global para el diseño de políticas y acciones a favor de la cooperación internacional e intergubernamental de manera inclusiva, en lo relacionado con la seguridad alimentaria, sesionará hasta el viernes próximo en la sede de FAO en esta capital,

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/109321-reitera-parlamento-ruso-rechazo-al-bloqueo-de-estados-unidos-contr-cuba>



Radio Habana Cuba